

Aconteció en el primer Activo de la Dignidad con los equipos de natación, boxeo, clavados, ciclismo, natación artística, triatlón y vela en el Memorial José Martí.

Por: Lisset Isabel Ricardo.

LOS EQUIPOS de natación, boxeo, clavados, ciclismo, natación artística, triatlón y vela manifestaron su compromiso rumbo a los Primeros Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021 durante el primer Activo de la Dignidad, celebrado en el Memorial José Martí en la Plaza de la Revolución.

Bajo el lema Entrega y Disfrute, un sueño compartido, la delegación cubana compuesta por más de 200 atletas en 26 deportes se prepara para intervenir en esta cita que tendrá lugar del 25 de noviembre al 5 de diciembre venidero en varios escenarios de la región colombiana de Valle del Cauca.

La significativa actividad dio inicio con una ofrenda floral dedicada a nuestro Héroe Nacional José Martí y que fue colocada por la clavadista Anisley García y Andy Manuel Ávila, de natación artística.

El boxeador Luis Frank Reinoso dio lectura al compromiso de la delegación, el cual expresa que «seremos fieles a la obra erigida por un pueblo que estará pendiente de nosotros y haremos lo imposible por merecer sus aplausos, convencidos de que más allá de las medallas primará el reconocimiento a la entrega total de quien fue ejemplo, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

»Honraremos a la Patria, agradecidos de los esfuerzos que nos permitirán competir en medio de conocidas limitaciones económicas, y seremos expresión de los valores que nos inspiran, apegados al juego limpio y dispuestos a no admitir provocaciones ajenas al ambiente propio de un evento deportivo».

Una representación de los equipos presentes firmó el Libro de la Dignidad, que entregó el capitán de la escuadra de boxeo, Rodny Álvarez, a Osvaldo Vento Montiller, presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), quien presidió el acto junto a David Lahera Rodríguez, funcionario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

El novel pugilista a su vez recibió la gloriosa enseña nacional que defenderán en Cali de manos de Suniel Sosa Cordero, jefe del departamento de Relaciones Internacionales del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas.

«En cada uno de ustedes van todas las esperanzas del pueblo de Cuba, las conquistas alcanzadas durante más de 60 años de Revolución dentro de las cuales el deporte ocupa un lugar muy significativo, algo muy importante para el pueblo de Cuba», manifestó Sosa Cordero, quien pronunció las palabras centrales de este Activo.

«La posibilidad, aun en la difícil situación que enfrentamos en este momento, de que ustedes puedan participar en estos Juegos, es una muestra de la importancia que en nuestro país se le concede al deporte.

»Está en la responsabilidad de cada uno de ustedes continuar elevando ese nombre que por todos estos años tanto lo defendiera, nuestro invicto Comandante Fidel Castro Ruz.

»Como dice parte del lema que ustedes van a llevar, hay que disfrutar, disfrutar cada una de las actividades que vamos a desarrollar con mucho amor, con mucha entrega cada una de las conquistas que allí vamos a alcanzar. La Unión de Jóvenes Comunistas, los jóvenes en general y el pueblo de Cuba sabemos que lo van a lograr y no serán pocos los positivos resultados que tendremos en el desempeño de estos Juegos».

Los jóvenes deportistas, entrenadores y directivos de los diferentes equipos, y demás participantes, disfrutaron de las interpretaciones de los temas Valientes, Por Amor y La Victoria por parte de la Academia de canto Mariana de Gonich.